



役場を出発する平和行進

核廃絶に向けて

国民平和行進が元気に行進

核兵器の廃絶を求め、国民平和行進が、7月6日辰野町に到着しました。伊那谷を北上する、上伊那縦断コースと塩尻市から辰野町に南下するコース2コースが役場前で合流しました。

総勢約30人余の参加者は、交流集会を開催しました。これに先立ち辰野町長からのペナントと激励金が代表者に手渡され、根橋議員が歓迎と激励のあいさつをしました。

その後、退職教職員の会や上伊那医療生協辰野支部、新婦人の会辰野支部、県教職員組合、県高校教職員組合などの代表が決意表明を行いました。

その後、岡谷市に引き継ぐため、川岸駅に向かって行進しました。

沿道では、募金を手渡す住民の方々もあり、核兵器廃絶への強い思いが寄せられました。

当面の日程

- 8月7~9日 原水爆禁止世界大会 長崎
- 8月7日 臨時議会
- 8月9日 「いな金」行動
- 8月15日 町成人式
- 8月16日 「いな金」行動
- 8月23日 「いな金」行動
- 8月24日、25日 日本母親大会
- 8月25日 総合防災訓練
- 8月26日 無料法律相談 午後6時受付 町民会館

参議院選挙、共産党8議席に躍進

辰野町の比例得票、1,572票で14.9%の得票率(県下15位)

7月21日投票で実施された参議院選挙で、日本共産党は、比例代表で目標としていた5議席を獲得し、東京、大阪、京都の選挙区では3人が当選して合計8議席を獲得しました。長野選挙区では、唐沢ちあき候補は15万4千票余を獲得しましたが、残念ながら次点となりました。

辰野町では、選挙区で1681票、比例で1572票を獲得し、3年前より選挙区で474票、比例で650票上回りました。この結果、得票率では、選挙区で15.9%、比例で14.9%となり、全県のなかでは、比例の得票率15位、得票率の伸び率では第5位となりました。

参議院選挙の結果について

参議院選挙辰野町選対本部 事務長 堀内 進

このたびの参議院選挙につきましては、猛暑の中、支持者、伸陽会会員、後援会員、党員のみなさんの大奮闘により、比例区で1572票を獲得して、5議席絶対確保という目標を達成することができ本当にありがとうございます。選挙区では、1681票獲得した唐沢ちあき候補は、残念ながら当選には至りませんでした。今後に向けて確かな礎を築くことができました。この間お寄せいただいた、物心両面でのあたたかく、力強いご支援に心から感謝いたします。今後は、選挙で掲げた公約の実現に向けて全力で頑張つてまいりますので、一層のご支援のほどよろしくお願いいたします。

6月議会特集

消費税増税反対の意見書提出を求める陳情

願い届かず、趣旨採択に

共産党議員団は原案採択を主張。賛成2名で否決

6月定例議会は、6月3日開会が提出されました。

会し、25年度一般会計補正予算 求める陳情、35人TPP反対の陳情、35人TPP断固反対に関する陳情、国庫負担に関する陳情、消費増税増税反対の陳情は趣旨採択となりました。

陳情・請願では、地方財政の充実・強化を求める意見書採択の陳情、農作物被害対策に関する陳情、TPP断固反対に関する陳情、国の責任による35人以下学級推進と、教育予算の増額を求める意見書提出に関する請願、義務教育費国庫負担制度の堅持を求める請願、国に対して消費税増税中止を求める陳情など4件が審議されました。

陳情・請願では、地方財政の充実・強化を求める意見書採択の陳情、農作物被害対策、消費増税増税反対の陳情は趣旨採択となりました。

趣旨採択では、意見書の提出をしないため、共産党議員団では、消費増税反対の意見書を今こそ挙げるべきであるとの立場から、根橋議員が陳情どおり採択するべきとの討論を行いました。採決の結果、原案賛成者は根橋、永原両議員のみで、否決されました。